

**ESPAI D'OPINIONS****Nº90**  
**Novembre 2011****Llorenç Bosch****Candidat al Senat per Mallorca****Partit Popular****LA VOZ DE BALEARES EN MADRID**

Quiero dirigir estas palabras a todos los ciudadanos de Baleares para indicarles la importancia que tienen para el futuro de España y de las Islas las elecciones Generales del 20 de noviembre. Nos jugamos mucho, concretamente, nos jugamos el futuro de nuestros hijos, nietos y generaciones venideras. De todos es conocida la grave situación en la que nos encontramos: una tasa de paro que alcanza los casi 5 millones de personas, una cifra escalofriante e histórica; el incremento de impuestos en servicios básicos como la electricidad, los recortes de las pensiones, el incremento de tasas e impuestos que ahogan aún más a los pequeños y medianos empresarios, como el aumento del IVA, y un largo etc que, en definitiva, se traduce en el mayor recorte de Servicios Sociales de la historia de la democracia española. Todas ellas, consecuencias de mirar hacia otro lado por parte de quien nos ha gobernado en los últimos siete años, obviando una crisis económica recalcitrante a la que consideraban “simple desaceleración”.

Ahora, para tapar las vergüenzas de una pésima gestión, nos hablan de globalización. Una situación enfermiza, la de España y de todas las Comunidades Autónomas, que pretenden curar mediante una receta a base de una aspirina llamada Rubalcaba. Un fármaco inocuo e incluso dañino que aconsejo no tome el lector si quiere salvaguardar la delicada salud del país y de nuestra comunidad.

Desde el Partido Popular en Baleares queremos voz en Madrid y en Europa, queremos que se nos escuche y que se nos tome en consideración, conscientes de que la mejor política exterior es el orden interior. Un orden que desde luego con el PSOE al frente de la Administración Central o la Autónoma no hemos conseguido. Por eso, y lo tenemos muy claro, el 20 de noviembre queremos conseguir que todos los ciudadanos se sumen al cambio, dando en las urnas un mandato claro y amplio al Partido Popular encabezado por Mariano Rajoy para que España pueda regresar a la senda del crecimiento y la prosperidad, generando estabilidad, confianza y siendo respetada en todos los ámbitos, tanto nacionales como internacionales.

La situación actual es muy difícil y lo sabemos. La herencia que nos llega no es buena, pero no estamos para quejarnos, sino para trabajar. La recibiremos con

ganas. Y tomaremos las decisiones que sean necesarias. En cualquier caso, lo que podemos asegurar es que vamos a “coger el toro por los cuernos”, porque Europa crece, vislumbra una pequeña recuperación y está empezando a crear empleo y nosotros tenemos que estar en la misma línea.

Los últimos acontecimientos en Grecia, que han tambaleado los cimientos de la moneda única, las bolsas europeas y de la economía de la eurozona nos tienen que servir para ser más activos aún si cabe en el proceso de recuperación económica.

La Cámara Alta del Estado permite a cada Comunidad exponer sus problemáticas e instar al Gobierno a buscar y encontrar soluciones a las mismas. Los senadores tendremos el deber de velar por los intereses de nuestro territorio desde la equidad y la buena sintonía para evitar agravios comparativos entre Comunidades.

Y eso, precisamente, es lo que haremos todos los senadores del Partido Popular por las circunscripciones de Mallorca, Menorca e Ibiza/Formentera. Porque consideramos que ya está bien. Que ya es hora de que los ciudadanos de Baleares nos hagamos oír en Madrid, y de que se tengan en cuenta nuestras características geográficas y territoriales, atendiendo a nuestras necesidades. Que palabras como insularidad o estacionalidad turística no pasen desapercibidas y se las cuestione en su justa medida. Que, en definitiva, Baleares recupere el puesto que se merece y le corresponde y deje de ser un número, el del 2% de la población española, porque, desde luego, somos algo más.